Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 660 m?
Référence CA6-1692
Prix 3300 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité.Venez découvrir un bien unique au cceur de Grasse.Une demeure du
18éme qui a conservée tout son charme d'époque, notamment avec ses moulures
et ses cheminées. Cette propriété de 600 m?2 est composé d'une majestueuse
entrée, une cuisine avec acces direct au jardin, une salle a manger, un salon de
réception.Aux étages, vous trouverez une chambre de maitre avec son boudoir 4
chambres en suite et un appartement indépendant.Au dernier étage, vous
bénéficierez d'un belvédere surplombant toute la région pour vous offrir une vue

splendide.Le terrain de 6200 m2 est parfaitement entretenu ...

Sole agent !Come and discover a unique property in the heart of Grasse.An 18th
century residence which has retained all its period charm, particularly with its
moldings and fireplaces. This 600 m? property is composed of a majestic entrance,
a kitchen with direct access to the garden, a dining room, a reception
room.Upstairs, you will find a master bedroom with its boudoir, 4 en-suite
bedrooms and an independent apartment.On the top floor, you will benefit from a
belvedere overlooking the entire region to offer you a splendid view.The 6,200 m?

land is perfectly maintained and carefully ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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